

Halle (Westf.), 26.08.2024

Liebe Eltern,

zu Beginn des neuen Schuljahres gibt es wie immer aktuelle Informationen aus dem Kreisgymnasium:

I. Juni/ August

Am 8. Juni konnten wir ein wirklich tolles Schulfest feiern – ein ganz herzliches Dankeschön gilt dabei dem tollen Einsatz der Firma Storck. Wir hoffen und sind uns sicher, unsere Zusammenarbeit wird auch in den nächsten 20 Jahren so gewinnbringend und inspirierend wie in den hinter uns liegenden! Neben Angeboten (mit vielen Leckereien) von Storck und den einzelnen Klassen – gut vorbereitet während der drei vorangegangenen Projekttag – gab es auch unseren traditionellen Fun Run. Durch den tollen künstlerischen Einsatz bei manchen Projekten sieht unser KGH sowohl innen als auch außen viel schöner und bunter aus!

Der Theaterkurs von Herrn Hüsgen erfreute uns mit einer beschwingten Aufführung des selbst geschriebenen (!) Stückes „Premiere“, unsere Musiker steuerten zum Kulturleben wie immer zwei hervorragende Sommerkonzerte bei.

Außerdem gab es eine große Fahrt aller Musiker nach Valmiera mit tollen Auftritten und vielen schönen Erlebnissen. Die Lateiner der Q1 besuchten wie üblich die geschichtsträchtige Stadt Rom.

Am letzten Schultag konnten wir mit Hilfe unseres Schulvereins wieder viele Schülerinnen und Schüler für ihr besonderes soziales, sportliches oder künstlerisches Engagement oder auch für hervorragende Leistungen auszeichnen. Leider galt es an diesem Tag auch, von Frau Willinghöfer Abschied zu nehmen, die uns in den letzten Jahren auf hervorragende Art und Weise unterstützt hat, aber nun (zu ihrem Glück und unserem Leid) anderweitig eine feste Stelle angetreten hat – wir wünschen viel Erfolg und Glück!

II. Renovierungen

Gute Nachrichten gibt es vom Innenhof, der nunmehr seiner Vollendung entgegensieht und schon jetzt sehr viel schöner zum Verweilen einlädt als noch vor einem Jahr. Auch freuen wir uns, dass alle Verdunklungen nunmehr repariert und wieder voll einsatzbereit sind. Das WLAN wurde ebenfalls in fast allen Räumen des KGH (es fehlen nur noch ganz wenige) auf den Stand der Zeit erweitert und sollte nunmehr auch bei starker Belastung durch ganze Klassen reibungslos funktionieren – ein herzliches Dankeschön auch an den Schulträger!

Leider noch keine guten Nachrichten gibt es zum großen Musikraum, der seiner Fertigstellung weiter harrt. Der Schulhof soll nunmehr im Sommer des nächsten Jahres komplett saniert und erneuert werden.

III. Datenschutz

Liebe Eltern, bisher war es üblich, ins Klassenbuch eine Liste mit den Schülernamen und den Telefonnummern der Eltern zu legen. Hintergrund: Bei einem echten Feuer oder anderem Zwischenfall am KGH kann es sein, dass die Schüler ohne Jacke und Handy bei Kälte im Regen auf dem Stellplatz stehen und nicht ins Gebäude zurückkehren können. Dann kann der Fachlehrer anhand der Liste (die Klassenbücher werden als einziges Utensil mitgenommen) die Eltern anrufen, informieren und um Abholung bitten. Dies verbietet nunmehr der Datenschutz. Wir würden das gern niederschwellig folgendermaßen regeln: Wir legen am 5.9. diese Listen wieder ein – streichen aber alle diejenigen, die dort nicht erscheinen möchten. In diesem Falle bitte bis 4.9. eine kurze formlose Nachricht an sp@kghalle.de senden. Bei allen, die sich nicht melden, gehen wir von Zustimmung aus.

IV. Trainingsraum

Um Unterrichtsstörungen möglichst zu vermeiden, haben wir am KGH ein neues Konzept gestartet und möchten dies gern ausprobieren. In den Stunden 1 bis 6 wird in den Räumen des FGT ein Trainingsraum besetzt sein. Sollte es wiederholte Unterrichtsstörungen geben, schickt die Fachlehrkraft den Verursacher bzw. die Verursacherin dorthin, wo er/ sie schriftlich über sein Verhalten reflektieren soll. Beim zweiten Besuch im Trainingsraum ist dann zusätzlich ein längerer Text zum richtigen Verhalten abzuschreiben, beim dritten Mal wird es ein zeitnahes Gespräch mit Ihnen, Ihrem Kind, der Schulsozialarbeit und der Schulleitung geben und beim vierten Mal müssen wir Sie leider bitten, Ihr Kind aus der Schule abzuholen und würden es für diesen Tag vom Unterricht ausschließen. In der Hoffnung, dass es gar nicht erst irgendwann so weit kommen wird, glauben wir, dass dieses Vorgehen das Unterrichtsgeschehen für die ganz überwiegende Anzahl der Kinder, die hier gern in Ruhe lernen möchten, sehr hilfreich sein wird.

V. VERA 8

Wir freuen uns sehr, dass wir bei der letzten NRW-weiten Unterrichtsevaluation der 8. Klassen im Frühjahr diesen Jahres in allen Hauptfächern zum Teil sehr deutlich über dem Durchschnitt der Gymnasien von NRW und auch über dem Durchschnitt unserer Vergleichsschulen (Gymnasium an Klein- und Mittelstädten) lagen. Herzlichen Glückwunsch an die heutigen Neuner!

VI. Schulwege

Durch das kostenlos bereitgestellte Deutschlandticket hoffen wir, dass die meisten Schülerinnen und Schüler, die nicht durch gesundes Laufen oder Fahrradfahren zum KGH gelangen können, mit öffentlichen Verkehrsmitteln ihren Schulweg sicher absolvieren. Wie im letzten Jahr gilt: wenn mit den Schulbussen etwas nicht so funktioniert, wie es sollte, bitte am gleichen Tag im Sekretariat melden, wir kümmern uns darum.

Sollte doch einmal das Elterntaxi zum Einsatz kommen, bitten wir Sie, die entsprechenden Haltemöglichkeiten an der Neustädter Straße zu nutzen (und den Lehrerparkplatz zu meiden sowie die Halteverbotszonen zu beachten), damit alle SchülerInnen sicher ihren Schulweg bewältigen.

VII. Termine

Am 3.9. findet für die EF und die Q2 die Infoveranstaltung „Crash-Kurs“ statt. Die Schulpflegschaft des KGH tagt am 23.9. um 19:30 Uhr in der Aula. Am 30.10. um 19 Uhr werden wir in unserer Aula alle interessierten Eltern der 4. Klassen der Grundschulen über das KGH und die Anmeldemöglichkeiten hier informieren. Unser nächster Elternsprechtag findet am Dienstag, den 5.11. statt. Ganz herzlich laden wir bereits jetzt im Namen des ausrichtenden Schulvereins zu unserem traditionellen Herbstfest für alle Eltern am Freitag, den 8.11. um 19.30 Uhr in unsere Pausenhalle ein. Unser Tag der offenen Tür findet am Samstag, den 16.11. statt. Am 12.12. schließlich werden uns unsere Musiker um 19 Uhr wieder mit einem sicher besinnlichen Weihnachtskonzert erfreuen.

Am 4.12. haben wir einen Pädagogischen Tag und somit unterrichtsfrei außer für die Q2 (Zukunftstag).

VIII. Förderkurse

Wie bereits mitgeteilt, starten wir wieder verschiedene Lernbüros für die Klassen 5 bis Q2 sowie für die 10. Klassen einige Zusatzstunden zwecks Vorbereitung auf die ZP 10. Ich bitte Sie, falls Bedarf besteht, Ihre Kinder von Anfang an regelmäßig dorthin zu schicken. Wenn diese Förderstunden kaum besucht werden, müssen wir sie leider im September streichen.

IX. Schulinterne Ferientage in 24/25

Montag, 10.02.2025 (Montag nach der Zeugnisausgabe)

Montag, 03.03.2025 (Rosenmontag)

Freitag, 30.05.2025 (Himmelfahrtsbrücke)

Freitag, 20.06.2025 (Fronleichnambrücke)

gez. Markus Spindler
(Schulleiter)